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校長から豊浜っ子の皆さんへ 修了式の話 <R3.3.18> 

令和２年度の登校日は、今日、そして明日の卒業式を残すのみとなりました。今、代表の人に修了証

を渡しました。皆さんには、後で担任の先生から渡してもらいます。 

 「修了式」はどんな字を書くか知っていますか。 

「終わる」ではなく「修める」という漢字を使います。「修了」とは「今

の学年で学んだり、経験したりする学習や行事のすべてを、きちんと身に

つけました。」という意味なのです。  

 3カ月のお休みの後、5月の終わりからスタートした令和 2年度。最高

に暑かった夏の日々。短かった夏休み。秋に行った新しい運動会。土曜日

の授業。皆さんは今までとは違う学校生活に戸惑いながらも、いろいろなことに「挑戦」できました。

勉強や活動は、友達や先生とみんな一緒にやってこそ「高め合う」ことができるとわかったと思います。

この 1年間で「挑戦し 高め合う子」に近づいた皆さん。本当によくがんばりました。先ほど、各学年

の代表の皆さんが発表してくれた内容からも、それがよくわかりました。本当に苦しい一年だったと思

いますが、豊浜っ子全員がこの学年を「修了」できたこと、とてもうれしく思います。 

いよいよ春休みですね。ここで私から、皆さんに3つのお願いがあります。 

 

お願い ① 4月の始業式に、6年生は中学校の入学式に、元気でそして笑顔で登校しましょう。 

お願い ② 春休みには、新しい学年でがんばりたいことや取り組んでみたいことを決めて、 

その準備をしましょう。 

お願い ③ 皆さんのまわりには、成長を支えてくれる人がたくさんいます。その方たちに 

「いつもありがとう。」とお礼を言いましょう。 

 

この後、生徒指導担当の先生から、春休みの生活について話していただきます。しっかり聞いてく

ださい。 これでお話を終わります。 

 

修了証書授与代表児童の皆さん 児童代表の言葉を発表した皆さん 



購入した体育用品(一部) 

＜1年間の御支援・御協力ありがとうございました。＞ 
3月19日の卒業式をもちまして、令和2年度の教育課程を全て終えることとなります。本年度計画さ

れていた授業日数は204日でしたが、コロナ禍による休校措置があり192日間の実施となりました。 

夏休みや冬休みを短くしたり、土曜授業を実施したりして授業日数を補いました。職員は情報機器な

どを活用して、分かりやすく効率のよい授業を心掛けましたが、何より頑張ったのは子供たちです。三

密対策等、様々な制限の中で前向きに学校生活を過ごすことができました。 

この1年を通して得た、新たな視点や課題を来年度の教育活動に生かしていきます。 

1年間の御支援御協力ありがとございました。 

＜購入させていただきました。～資源回収収益金～＞ 

PTA資源回収の収益金で、子供たちが使用する、簡易サッカーゴール・ライン

カー・一輪車・ドッジボール等の体育用品を購入させていただきました。大切に

使用していきます。 

来年度も、引き続きPTA活動への御理解・御協力をよろしくお願いします。 

＜令和３年度 年度初めの主な行事予定＞ ＊今後､変更の可能性があります。 

 

 

４月 ７日（水） 入学式AM 始業式PM          
４月 ８日（木） 通学班会 集団下校 

４月 ９日（金） 給食開始 PTA運営委員会・役員全体会 

４月18日（日） 第1回 PTA資源回収 

４月20日（火） P TA親子お弁当の日 1年生を迎える会   

４月22日（木） PTA授業参観・懇談会 PTA総会  

４月25日（日） 資源回収予備日 

４月28日（水） 特４日課 家庭訪問 交通安全教室 

４月30日（金） 引取り訓練 家庭訪問  

               ＊家庭訪問は希望の御家庭のみ行います。 

 

 

＜来年度の変更点ついて＞ 

・ 例年、5月に開催していた運動会ですが、令和3年度は10月開催とします。1学期は、学級  

づくり、授業づくりを充実させ、成長の姿を発表する場として10月開催に変更いたしました。 

  ・教育活動充実のため、日課表の時間を部分的に変更をします。それに伴って下校時刻も、本年  

度と変わってくることがあります。詳細は4月に配布しますので御承知おき下さい。 

 

 

 

 

 

 
6年生感謝活動 学校をきれいにしてくれました。 

来年度に向け、通学班会で、 

新しい並び方を確認しました。 


